

VA PEÑA POR SEGUNDA PARTE DE SEXENIO CON 'MUCHAS GANAS'

● A través de videos que se difunden desde ayer con motivo de su Tercer Informe de Gobierno, el presidente Enrique Peña Nieto señala avances en materia de inversión, generación de empleo, educación e infraestructura. Dice que iniciará la segunda parte de su mandato "con muchas ganas y más fuerza".

Despliega Peña spots para promover logros

- La campaña de difusión, previa a su tercer Informe de gobierno
- Recibe apoyo de **Nueva Alianza** para empujar temas coincidentes

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

El presidente Enrique Peña Nieto sostuvo que su administración está cumpliendo con el compromiso de hacer de México un país más próspero, mejor comunicado y con educación de calidad y dejó claro que iniciará la segunda parte de su administración "con muchas ganas y más fuerza".

A través de una serie de videos que comenzaron a difundirse ayer, con motivo de su tercer Informe de gobierno, el Presidente detalló cifras en torno a los avances en materia de inversiones, generación de empleo, educación y desarrollo de infraestructura.

"Hoy los niños y jóvenes necesitan educación de calidad para ser exitosos, por ello estamos comprometidos en poner en marcha la reforma educativa, la reforma más importante de todas. El camino para lograrlo es desafiante, pero en estos primeros tres años, dimos pasos importantes", dice Peña Nieto en uno de sus mensajes.

En el video titulado "Reforma educativa", el mandatario afirma que "el Estado recuperó la rectoría de la edu-

cación, los maestros ya son seleccionados y promovidos, con base en evaluaciones que reconocen sus méritos. La mayoría participa con voluntad y entusiasmo. Los maestros son los protagonistas de la transformación".

También destaca el establecimiento de "miles de escuelas de tiempo completo", y haber otorgado laptops o tabletas a casi un millón de niños. "Que quede claro, a pesar de las resistencias, no hay marcha atrás. La reforma educativa avanza para brindarles un mejor futuro a los niños".

En el video "México próspero", dice: "Nos comprometimos a hacer de México un país más próspero y estamos cumpliendo", luego se presentan cifras en las que destacan que en tres años de esta administración el país recibió inversiones por más de 82 mil millones de dólares.

Más adelante se subraya que se han creado más de un millón 400 mil empleos formales, que más de un millón de empresarios y trabajadores se volvieron formales, se apoyó a casi un millón de emprendedores y de Pymes y

que hoy el país es una de las 10 naciones más visitadas en el mundo.

En este paquete de 10 videos se presentan también historias relativas a la reducción de tarifas eléctricas, entrega de tabletas electrónicas, siembra de stevia, el apoyo para la creación de una granja avícola, la formalización de empleos, escuelas de excelencia, empleos de calidad y el coro monumental de Morelia para hacer frente a la violencia que sufría esta localidad.

Recibe al Panal. Al mediodía, el presidente Peña Nieto recibió en Los Pinos a la dirigencia nacional de Nueva Alianza y sus 11 diputados electos.

En entrevista telefónica, **Luis Castro**, presidente del Panal, aclaró que fue una visita de cortesía en el marco de la asamblea general de este partido e inicio de la nueva Legislatura.

"Lo que planteamos es la disposición de Nueva Alianza para empujar aquello en lo que coincidamos", dijo. Detalló que los diputados expusieron al Presidente los objetivos de este partido en torno a la agenda legislativa a fin de mostrar contenidos donde puede haber coincidencias. ●



Fecha 26.08.2015	Sección Primera	Página pp-4
----------------------------	---------------------------	-----------------------



En un spot se hace alusión a que mediante la música, en Morelia, Michoacán, se pretende rescatar a la juventud de la violencia y el crimen.